

Ejército israelí mató a 151 periodistas y trabajadores del sector en Gaza



Mueren periodistas en Franja de Gaza

Ramala, 18 junio (RHC) El Ejército israelí mató a 151 periodistas y trabajadores de ese sector palestino en la Franja de Gaza desde el inicio de su ofensiva contra el territorio, hace poco más de 8 meses, denunciaron hoy fuentes oficiales.

La Oficina de Medios del Gobierno en Gaza reveló la última víctima fue Mahmoud Qassem, quien trabajaba para el diario Palestina Libre y su sitio web Palestine Online.

La pasada semana, el Monitor Euromediterráneo de Derechos Humanos acusó a Israel de convertir a los periodistas palestinos en uno de sus principales objetivos en Gaza.

Afirmó que ese país es responsable de graves crímenes y violaciones contra los comunicadores en el enclave costero.

El Ejército de ese país viola sistemáticamente sus obligaciones de proteger a los periodistas y no obstruir su trabajo, subrayó.

Al respecto, denunció que ellos son objeto de asesinatos premeditados, ataques directos, arrestos arbitrarios y desapariciones forzadas.

Desde el inicio de sus operaciones, las Fuerzas Armadas también atacaron decenas de sedes de instituciones del gremio, incluidas las oficinas de Al Jazeera, de Palestina TV, de la agencia de noticias Maan, así como de los periódicos Al Quds y Al Ayyam.

El pasado mes, el Sindicato de Periodistas Palestinos afirmó que los profesionales del gremio en Gaza realizan su trabajo y exponen al mundo los crímenes israelíes a pesar de los grandes sacrificios.

Recientemente, la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura otorgó a los comunicadores palestinos que cubren el conflicto el Premio Guillermo Cano como reconocimiento a su labor. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/357697-ejercito-israeli-mato-a-151-periodistas-y-trabajadores-del-sector-en-gaza>



Radio Habana Cuba